

Die Volksbank Lahr e.G. fördert sportlich begabte Kinder

In Zusammenarbeit mit der SG Scutro fand die VR-Talentiade-Sichtung am 06.04.2024 in der Offohalle in Schuttern statt.



Bei der 1. Runde der VR-Talentiade durften Mädchen und Jungen im Jahrgang 2013 und jünger zeigen, was in ihnen steckt. Die SG Scutro und die Volksbank Lahr organisieren zusammen ein Sportfest, bei dem besonders begabte Kinder für die Sportart Handball entdeckt werden sollen.

Die Volksbanken Raiffeisenbanken in Württemberg haben das Konzept im Jahre 2001 zusammen mit den Sportfachverbänden der Sportarten Fußball, Handball, Leichtathletik, Ski, Tennis und Turnen aufgestellt. Im Jahr 2009 stieß dann noch die Sportart Golf als 7. Sportart hinzu. Seit 2010 finden die VR-Talentiade-Veranstaltungen auch in den benannten Sportarten in Baden und Südbaden und somit in ganz Baden-Württemberg statt.

Im 24. Jahr der Kooperation beginnt die Veranstaltungsreihe nun mit der 1. Runde, die VR-Talentiade-Sichtung.

Alle Teilnehmer des Talenttages zeigten ihr Können in 5 verschiedenen Übungen, wobei deren Ballgefühl und Koordination auf die Probe gestellt wurde. Selbst der ein oder andere Trainer kam hier schnell an seine Grenzen. Die Offohalle wurde in drei Drittel unterteilt, wobei auf den Spielfeldern eins und zwei mit verschärften unterschiedlichen Regeln gespielt wurde und im letzten Drittel die Übungen abgenommen wurden. Bei den Übungen erhielten die Kinder Punkte, woraus die besten Kinder die Chance erhalten, sich für die 2. Runde im Bezirksentscheid zu qualifizieren. Bei der anschließenden Siegerehrung wurden Geschenke und Urkunden der Volksbank Lahr überreicht.

Hierbei möchte ich mich, Stefan Beck Jugendleiter der SG Scutro, bei den Gastvereinen des TV Friesenheim und der HSG Ortenau Süd über die Teilnahme bedanken. Die insgesamt 8

männlichen und weiblichen Mannschaften konnten ihr Engagement und Talent vor deren Eltern und Zuschauern unter Beweis stellen.

Wie geht es weiter? Nach der Entscheidung auf Bezirksebene findet dann jedes Jahr die letzte Runde, der Verbandsentscheid, statt. Daran dürfen aus

den vier Handballbezirken jeweils 16 Kinder teilnehmen. Jede Sportart führt diese Wettbewerbsstufe an einem zentralen Orten in Baden-Württemberg durch. Die zwölf besten Sportler des jeweiligen Sportverbandes werden in das VR-Talentiade-Team berufen und machen bei den VR-Talentiade-Team-Tagen mit. Das Team darf die große Welt des Sports beim Training mit Stars oder bei einem internationalen Sportevent kennenlernen und wird anschließend in ein Betreuungskonzept eingebunden.

Zahlreiche Informationen, Berichte und Fotos sind auch unter: www.vr-talentiade.de zu finden!



Die SG Scutro bedankt sich herzlich bei der Volksbank Lahr e.G.